# **桜風** (NO1)

# ~2015年度 錦田中学校の教育活動に 保護者、地域の皆様のご理解とご協力をお願いいたします~

いよいよ平成27年度がスタートしました。今年度は、9名の新しい教職員が加わり、新生錦田中の教育活動を推進していきます。

4月6日(水)に170名の新入生が、中学校生活に意欲と希望を もって入学しました。一年間、523名の生徒たちともに、錦田中学 校の新たな伝統を築いていきたいと思います。

今後とも、本校の教育活動に対しまして、保護者や地域の皆様のご 理解とご協力をお願いいたします。



静岡県では、平成26年度に静岡県教育振興基本計画「**有徳の人づくりアクションプラン」第2期** 計画を発表しました。この計画は、平成23年度に策定した第1期計画の進捗状況を評価し、改善に 努めるための新たな学校教育の具体策を提言したものです。

「有徳の人」とは、聞き慣れない言葉かもしれませんが、「自らの資質、能力を伸ばし、様々な人とのかかわりを大切にしながら、より良い社会づくりに積極的に参画する人」を育てることをねらいとしたものです。

錦田中学校では、平成27年度の重点目標として「相手の立場に立って考え、思いやりのある言動のとれる生徒の育成」「自ら学ぶ意欲をもち、確かな学力を身につけた生徒の育成」を柱として、全教職員で日々の教育活動に取り組んでまいります。

本年度、**本校が目指す教育活動の姿として**、以下の3点について特に力を入れていきます。

- 1 自他を大切にする生徒の育成と「その一人」を大切にした教育活動を推進する。
- 2 「学ぶことの楽しさを実感できる授業」を行い、学習意欲の向上と家庭学習の定着を図る。
- 3 基本的な生活習慣の定着と集団の一員として主体的に行動できる力を育てる。

上記の内容について、**学習面では**、①時間を守る ②家庭学習の習慣を身につける ③人の話を最後までしっかり聞く ④自分の思いを相手に正確に伝える ⑤忘れ物をなくし、提出物を守るなど基本的な学習習慣の定着を図ります。

**生活面では**、①中学生らしい身なり、服装を心がける ②思いやりの心を大切に、相手の立場になって考える ③場に応じた言葉遣い、態度を身につける ④何事もあきらずに最後まで努力するなど人として「あたりまえ」の行動ができるようにさせていきます。

さらに、本校の強みである「**地域力」**を大切にしていきたいと思います。錦田中学校は以前から学校支援地域本部やサポーターズクラブの方々が教育活動の大きな支えになってくれています。

昨年度は上記の活動にPTA活動も含めた「トライアングルサポート」体制が組織され、学校と保護者、地域が一体となった教育環境が整えられています。生徒の健全育成には、保護者、地域の皆様のご理解とご協力が欠かすことができないため、今後も継続した支援をよろしくお願いします。

一人ひとりの生徒たちは、それぞれがかけがえのないよさをもって います。また、自分を認めてもらいたいという願いをもっています。

どんな小さなことでも、最後まで努力し、その成果を他から認められることで、自分に自信をもち、次の取り組みへの意欲につながります。

「錦田中学校の生徒はここがすばらしい」と認めていただけるように、教職員一丸となって取り組んでまいります。



### 9名の新たなスタッフ よろしくお願いします.・

・1年 三田圭太 (数学) 県立沼津東高校より

・2年 吉村穂奈美(国語)講師

· 1年 佐藤彩乃 (数学) 新規採用

・2年 杉山大介 (英語)講師

・3年 齋藤幸男 (技術) 三島南中より

• 栄養士 荻島 惠

・3年 磯﨑俊輔 (理科) 伊東対島中より

• 市鵬 小糸佐知子

・1年 浅川和恵 (家庭) 中郷中より 講師

## ○錦田中学校「桜プロジェクト」がTV、新聞に紹介されました。

#### ~生徒会アルミ缶回収による東日本大震災支援活動~

錦田中学校生徒会では、2011年から「桜プロジェクト」として、アルミ缶回収の収益金を使い東日本大震災の被災地の方々に「桜の苗木」を送ってきました。平成26年度は、桜の苗木ではなく、さらに支援活動の内容を広げていこうという生徒の考えから、小学生の読み聞かせの絵本と支援金を宮城県南三陸町の戸倉小学校に送ることにしました。

このことについて、本校生徒会の地道な取組が評価され、TVのニュースや新聞に紹介されました。生徒一人ひとりの小さな善意を戸倉小学



校の子どもたちに届けることができ、生徒会役員や環境委員の代表生徒のたいへんうれしそうな表情が紹介されていました。

アルミ缶回収収益金による「桜プロジェクト」は本校生徒会の大切な活動のひとつになっています。 平成27年度も引き続き保護者、地域の皆様のご理解とご協力をお願いします。

#### ○4月17日(金)授業参観、学級懇談会、PTA総会

#### 多くの保護者の皆様のご参加をお待ちしています。

新年度がスタートして間もない時期ですが、4月17日(金)に平成 27年度第1回授業参観、学級懇談会を予定しております。新1年生も 含めて新しい学級の保護者の皆様が初めて顔を合わせる機会となります ので、多くの保護者の皆様のご参加をお願いいたします。

学級懇談会では、学級担任から一年間の学級経営方針や願う生徒の姿などについて説明させていただきます。また、学級懇談会後はPTA総会を予定しております。PTA総会では、前年度の各専門部の活動報告や新役員の紹介がありますので、保護者の皆様のご協力をお願いします。



授業参観、学級懇談会、PTA総会についての詳細は後日、ご案内を配布させていただきます。

#### ○新年度スタートにあたり、保護者の皆様にお願いしたいこと。

新年度を迎え、各学年の生徒はそれぞれに学習、生活両面で新たな目標を立て、「今年はがんばろう」と意欲をもちながら毎日の学校生活を送ることになります。

しかし、その反面、4月、5月は新年度当初の様々な環境の変化の中で、意欲が空回りし、心身共 に疲れがたまりやすい時期でもあります。

学校は生徒一人ひとりにとって何よりも楽しい場所でなくてはなりません。そのためには、「今の自分はまずこれならできる」という身近な目標を考えさせ、一つ一つ達成させていく中で、自信をもたせることが大切です。

そのためには、保護者の皆様の適確な助言も必要になってきますので、お家の方の中学校時代の経 験談も踏まえてお子さんにいろいろ話をしてあげてください。

年度当初に保護者の皆様にお願いしたいこととして、

- ①食事、睡眠など規則正しい生活リズムを心がけ、家庭で落ち着いた時間を過ごさせてください。
- ②学校の話を本人からするときには、お家の方が積極的に話を聞いてあげてください。
- ③お子さんの健康面も含め「最近様子が心配だな、ちょっとおかしいな」と感じた時は、遠慮なく学校側に相談してください。

一人ひとりの生徒が一日も早く、新しい環境の学校生活に慣れるように学校と家庭が協力して見守っていきたいと思います。